



C'est du vécu !

J'n'ai pas toujours tiré ...

par René Kaenzig

Ma saison de chasse a pris fin ces jours-ci. J'ai eu de belles observations et de belles rencontres, pleines d'émotions et d'émerveillements.

Les habits trempés de sueur et les montées d'adrénaline étaient toujours au rendez-vous. Les soirées d'après-chasse n'étaient pas avares en courbatures et en fati-gue. À genoux devant l'animal abattu, il y a eu des moments de joie et de tristesse. Des sentiments indescriptibles de communion. Je me suis souvent abstenu de presser la détente pour simplement contempler ce qui s'offrait à moi et pour profiter du moment présent.

C'était magique!

Que de beaux souvenirs. Que de belles histoires à raconter et à écrire. Et de beaux produits de sa propre quête à partager avec ceux qu'on aime.

Merci Dame Nature!

